

Wettkampf um die Königswürde

Bürgerschützen zielen auf „Pegasus“

Ein geflügeltes Pferd aus der griechischen Mythologie, ein Sternbild oder ein amerikanischer Satellit – der Name „Pegasus“ bezeichnet in jedem Fall etwas Großes am Firmament. Etwas näher an der Erde ist der Vogel der Bürgerschützen St. Johannes, der ebenfalls auf diesen bedeutungsvollen Namen getauft wurde. Ab dem morgigen Freitag, 17. Juni, bricht bis Sonntag, 19. Juni, in Stewwert wieder das Wettkampffieber aus: Wer wird 2011 die Königswürde tragen dürfen? Traditionsgemäß wird am Samstag der amtierende Regent König Hermann VII. Weber um 14 Uhr das Königsschießen im Schlosspark eröffnen. Das Schützenfestflair dürfte zu dieser Zeit bereits voll entfaltet sein, denn das bunte Geschehen startet morgen um 18 Uhr mit der Schützenmesse. Um 19 Uhr heißt es „Antreten der Mitglieder ohne Stock und Hut“ und um 20 Uhr beginnt das 4. Bierkönigschießen im Festzelt. Und auch für den dritten Tag ist das Programm festgezurr: Am Sonntag wird es beim Frühschoppen im Zelt noch einmal gesellig, nicht zuletzt, da auch „Bauer Heinrich Schulte-Brömmelkamp“ seinen Weg in die Schützenmitte findet. Selbstverständlich spielt die Unterhaltung für die jüngsten Schützenfestbesucher eine ebenso besondere Rolle.

Am Samstag wartet auf die Jüngsten von 15 bis 18 Uhr im Bürgerzelt ein großes Kinderfest mit Kinderschminken und -tattoos, vielen Spielen, Karussell, Hüpfburg, Zauberei und Musik. Wie in jedem Jahr, zieren die Drensteinfurter Straßen die grün-weißen Fähnchen. Nachdem vor zwei Jahren die Fähnchen auf dem Marktplatz und der Mühlenstraße erneuert wurden, ist in diesem Jahr die Marienstraße „dran“: Angelika Spiller hat in den vergangenen Wochen 2000 Wimpel genäht und zu einem 500 Meter langen Strang gebündelt. Heute gehen die Vorbereitungen mit dem Grünholen um 14 Uhr in die letzte Runde. Treffpunkt ist das Festzelt. Die Festumzüge werden musikalisch begleitet durch das Blasorchester Everswinkel sowie die Spielmannszüge Feuerwehr Albersloh und „Grün-Weiß Drensteinfurt“. „Der Vorstand bittet alle Mitglieder, sich zahlreich an den Umzügen am Freitag und Samstag, beim Bierkönigschießen und beim großen Festball zu beteiligen“, führt Schriftführer Günter Neuer aus. „Nur dann kann auch in diesem Jahr wieder ein tolles Bürgerschützenfest gefeiert werden.“



Immer schön der Reihe nach: Am Wochenende ziehen die Bürgerschützen durch die Straßen Drensteinfurts. Spielmannszüge und Blasorchester begleiten sie.
Fotos: Dietmar Jeschke

Westfälische Nachrichten vom 16. Juni 2011